



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/93104

31/08/2022

230712

AUTOR/A: GARCÍA PUIG, María del Mar (GCUP-ECP-GC)

#### RESPUESTA:

La disponibilidad de dosis de vacunas para su prevención, tanto actualmente como a corto plazo, es limitada debido a la alta demanda mundial y a las dificultades para su fabricación, puesto que toda la producción mundial procede de un único laboratorio. En España, en estos momentos, se está utilizando una vacuna frente a la viruela del mono bajo dos marcas comerciales (IMVANEX y JYNNEOS) y se está participando en un proceso de adquisición conjunta de dosis, coordinada desde la Comisión Europea.

Las recomendaciones de vacunación se han ido adaptando a la situación epidemiológica y disponibilidad de dosis.

La pauta de vacunación recomendada, y para la que se dispone evidencia de que proporciona protección frente a infección por viruela del mono, es de dos dosis con un intervalo de al menos 28 días. Sin embargo, debido a la limitación en el número de dosis disponibles, se recomienda retrasar la administración de la segunda dosis necesaria para completar la pauta de vacunación, hasta que se disponga de una mayor cantidad de vacunas, salvo las personas con inmunodepresión.

Se ha trabajado en colaboración con la Asociación Nacional de Enfermería y Vacunas (ANENVAC) para difundir la técnica de inyección de vacunas frente a Monkeypox, disponible en el siguiente enlace:

[Ministerio de Sanidad - Profesionales - Salud pública - Prevención de la salud - Vacunaciones - Programa vacunación - VACUNAS - VACUNACION - MONKEYPOX](#)

En relación a las dosis de vacunas compradas, España ha adquirido hasta la fecha 17.620 dosis y se estima que se han utilizado unos 9.000 viales.



El Ministerio de Sanidad, en colaboración con los sectores implicados en la gestión de alertas, ha elaborado un protocolo de actuación frente a la viruela del mono o Monkeypox, que recoge las recomendaciones de los organismos internacionales, para garantizar la detección y el diagnóstico precoz de un posible caso y adoptar de manera inmediata las medidas de control adecuadas. Este protocolo y un informe de la situación del brote a nivel nacional e internacional se actualizan periódicamente, se pueden consultar en el siguiente enlace:

[Ministerio de Sanidad - Profesionales - Alerta de viruela de los monos en España y otros países de Europa](#)

Se está trabajando en colaboración con las Sociedades científicas y las ONGs para llegar al control del brote. Asimismo, se trabaja en estrecha colaboración y se siguen las recomendaciones de la OMS y los órganos de la Unión Europea, como el Centro Europeo de Prevención y Control de Enfermedades.

Se han realizado materiales con mensajes de salud sexual que contienen información sobre la enfermedad y las formas de prevención, dirigidos a la población general, por lo que no se señala a ningún colectivo en particular. El documento LOS 20 MENSAJES MÁS IMPORTANTES SOBRE VIRUELA DEL MONO (MONKEYPOX EN INGLÉS: MPX) 2022 está disponible para consulta en el siguiente enlace:

[MENSAJES\\_CLAVE\\_MPX.pdf \(sanidad.gob.es\)](#)

Madrid, 07 de octubre de 2022

